

WEB | LOGÍSTICA | PROVEEDORES ESTRATÉGICOS

ACORAZADOS: NUEVA LÍNEA DE CCCS BUSCA DEMOCRATIZAR EL TRANSPORTE DE CARGA SEGURA

En un mercado consciente del rol de la seguridad en la operación, este servicio de transporte con camiones blindados no solo cuida la carga, sino también a los colaboradores. El diseño de estas soluciones de transporte garantiza una ejecución del más alto nivel en seguridad y mitigación de riesgo y vienen a responder a las necesidades y preocupación de la industria por la seguridad.

16 años de experiencia en el desarrollo de servicios en logística con foco en la eficiencia y productividad posicionan de CCCS como un actor relevante en el mundo de los operadores logísticos, respaldado por sus 10 mil m2 de almacenaje y distribución, camiones para todo tipo de servicios, incorporación de equipos eléctricos, entre otras acciones.

Este posicionamiento ha permitido a la compañía ser un testigo privilegiado del desarrollo de la industria logística y de sus necesidades. Así, la empresa se impuso el desafío de dar soluciones eficientes y efectivas contra el riesgo que corren todos los tipos de carga que son transportados en el territorio nacional y que se ha transformado en una preocupación creciente en el sector logístico.

Así, nace el 2019 ACORAZADOS, línea de transporte con camiones blindados que ofrece un servicio acorde a las necesidades de sus clientes, con el propósito de proteger la carga valorada en diferentes sectores del mercado.

Al igual que CCCS, esta nueva línea de servicios tiene en su ADN la flexibilidad de

sus formatos, adaptándose a las características de sus clientes, aportando con ello a la seguridad en el transporte, protegiendo no solamente la valiosa carga, sino que también a los colaboradores que forman parte fundamental en el desarrollo de los negocios.

A lo largo de sus cuatro años de historia, los servicios de ACORAZADOS se han posicionado como una alternativa real, cercana y completa para el transporte de carga valorada. El éxito logrado ha generado que la empresa extienda su oferta de valor a Vehículos Blindados de acompañamiento y que en conjunto con el servicio de transporte garantizan una ejecución del más alto nivel en seguridad y mitigación de riesgo.

“Estos vehículos blindados se ofrecen como un servicio de acompañamiento premium para resguardar carga valorada y se efectúa mediante personal especializado y debidamente capacitado que va detrás del vehículo de transporte, filman-



SCAN QR E INGRESA A
ACORAZADOS.CL

do la ruta. Es un plus que en Acorazados Camiones Blindados ofrecemos a nuestros clientes, otorgando una capa adicional de protección y vigilancia durante el traslado”, precisa Henry Castro, Gerente General de ACORAZADOS.

UNA SOLUCIÓN PARA LAS DISTINTAS INDUSTRIAS

Son diferentes los motivos por lo que una carga puede tener valor, ya sea porque la mercadería que traslada es de alto valor nominal y, o bien, por la importancia que la carga trasladada tiene para el cliente. Con los cambios en el mercado y la importancia de la experiencia del cliente, el valor de las cargas varía de empresa a empresa y, sin duda, hoy va más allá del costo de lo transportado, ya que un acto que vulnera la operación puede afectar financieramente y también a nivel de la imagen de la compañía.

Ante esta nueva realidad, ACORAZADOS ha reforzado su equipo profesional, donde la experiencia en transportes y logística es clave para mantener el compromiso que como compañía se han propuesto y que apunta a entregar la carga en forma segura y oportuna; y para eso mantener el control y visibilidad de la operación es importante.

“Nuestra flota permite disponer de una gran variedad de vehículos blindados para transportar a cualquier punto del país. Además, todos nuestros vehículos cuentan con sistemas de geolocalización para conocer en tiempo real la posición de la carga. A esta solución sumamos el servicio de vehículos blindados para acompañar y escoltar

la carga. Queremos ser un aliado en la seguridad logística de nuestros clientes”, afirmó el ejecutivo. Para potenciar aún más el servicio y considerando el actual

Henry Castro
Gerente General
Acorazados



escenario de inseguridad caracterizado por robos, encerronas y asaltos, en donde los camiones de carga han sido lamentablemente protagonistas, se ha trabajado en la búsqueda de tecnologías que acompañen este crecimiento. “Gracias a la tecnología de punta que integran tanto nuestros centros de monitoreo como sistemas GPS y vehículos, así como a nuestro servicio de escolta, hoy nuestros clientes nos posicionan como líderes en esta materia y podemos hacer frente a cualquier acto delictivo”, asegura Castro.

Adicionalmente, y como forma de potenciar el nivel de servicio ofrecido, ACORAZADOS Camiones Blindados posee un taller propio de mantenimiento y Blindaje, lo que les permite soportar la expansión que se ha presentado y con ello poder democratizar el servicio a todos los rubros que necesiten transportar su carga de forma segura y resguardando a sus colaboradores. Confiado en el nivel de sus soluciones y en el profesionalismo de sus equipos, la empresa proyecta un crecimiento, en cuanto a su flota de camiones blindados, para el año 2024 por sobre el 50%, lle-

gando con esto a fabricar 50 nuevos vehículos que prontamente entrarán en circulación y ampliarán, sin duda, el alcance de las soluciones de la empresa.

PROPUESTA 360

Otro tema que caracteriza la propuesta de ACORAZADOS en el mercado, es la gran variedad de formatos, capacidades, sistemas de refrigeración y control de temperatura con la que cuenta. “Nuestros camiones blindados no sólo son robustos en su exterior, sino que cuentan con sistemas especializados para mantener la cadena de frío intacta, asegurando que cada producto llegue en perfectas condiciones a destino, siguiendo las condiciones sanitarias requeridas”, detalla el Gerente General de ACORAZADOS.

De esta forma, el servicio de la compañía se adapta a la necesidad de cualquier rubro, desde tecnología, pasando por alimentos, congelados y cargas críticas, como productos farmacéuticos y vacunas, hasta ropa de marca, confirmando así su compromiso con ampliar la mirada

de este tipo de soluciones de transporte a los distintos mercados, respetando las cualidades de cada uno de ellos. “Nuestra diferencia radica en que, más allá de ser un transporte de mercancías, garantizamos el delicado equilibrio entre seguridad y precisión. Esto lo hacemos mediante el compromiso y experiencia de nuestros profesionales que cada día se esfuerzan para garantizar la integridad y protección de cada uno de los bienes de los clientes”, añade el ejecutivo.

Finalmente, se hace necesario mencionar que toda esta propuesta de valor y servicio se enmarca en una filosofía de Responsabilidad Social Empresarial impulsada por la compañía, en donde la sostenibilidad es protagonista. “Como empresa del rubro de transporte sabemos el gran impacto de nuestras operaciones sobre el medioambiente. Es por ello que nuestro deber es mitigarlo mediante la adopción de diversas prácticas sostenibles, las cuales llevamos a cabo día a día. A modo de ejemplo, este 2024 sumaremos a nuestra flota el primer camión eléctrico blindado”, sostiene el gerente general. ■

